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CONSEJO LOCAL DE DEPORTES, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, PARQUES, 
ESCENARIOS YEQUIPAMIENTOS RECREATIVOS Y DEPORTIVOS –  

DRAFE DE LA LOCALIDAD DE KENNEDY 
 
 

ACTA No. 07 de 2022 
 
 

SESIÓN EXTRAORDINARIA VIRTUAL 
 
FECHA: MIERCOLES, 9 DE NOVIEMBRE DE 2022 
 
HORA: 4:00 PM  
 
LUGAR: Virtual: https://meet.google.com/boq-uacf-kwn 
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

ANGELA MARIA SEPULVEDA R. Persona mayor  X   

LUIS FERNANDO VIZCAINO R. Sector Educativo   X  

RUBEN MENDEZ R. Sector discapacidad    X  

ANDRES FRANCISCO SANCHEZ R. del sector Jóvenes  X   

CESAR SANCHEZ 
R. de Clubes y 
Escuelas/ R. Distrital 

 X   

ELIGIO REY PLAZAS R. de JAC  X   

ALEXANDER SANCHEZ 
R. Organizaciones y 
Esales 

  X  

JHON EDUAR CAMPAZ GONZALEZ 
R. Grupos Étnicos / 
Presidente 

 X   

HELEN ERAZO MEZA 
Profesional Asuntos 
Locales 

SCRD X   

WILSON MARTIN CASTELLANOS Profesional Planeación 
Alcaldía Local 
de Kennedy 

X   

ERWIN LOZANO Profesional OAL IDRD X   
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SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Jose Arturo Peña Profesional Universitario 02-219 IDRD 

 
 
INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

 
 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Alejandro Pascuas Articulador IDPAC X   

 
 
La convocatoria a Sesión Ordinaria, se realizó por correo electrónico a cada uno de los 
Consejeros y Delegados el día 2 de noviembre de 2022, a la cual se adjuntó el Orden del día. 
   
ORDEN DEL DÍA:  

1. Verificación del Quorum  

2. Lectura y aprobación del Orden del día  

3. Verificación de Compromisos reunión anterior  

4. Presentación del Índice de Fortalecimiento del Consejo Drafe 

5. Organización de la Asamblea General del Consejo Drafe 
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DESARROLLO: 
 
1. Verificación del quórum. 
Siendo las 16:05 pm se realiza verificación del quórum, se constata que hay presentes 3 de los 8 

consejeros, , Ángela María Sepúlveda, Cesar Sánchez Jhon Campaz y Andrés Francisco 

Sánchez, la asistencia del delegado del IDRD, el Sr. Erwin Lozano, del delegado de la Alcaldía 

local de Kennedy, el Sr. Wilson Martin y de la delegada de la SCRD la Sra. Helen Erazo Meza por 

lo tanto se constata que hay Quorum deliberatorio y decisorio, por lo cual de acuerdo al 

reglamento se da inicio a la sesión, del Consejo Local de Deportes, Recreación, Actividad Física, 

Parques, Escenarios y Equipamientos Recreativos y Deportivos - Drafe de la Localidad de 

Kennedy. Como secretario técnico está presente el Sr. Arturo Peña del IDRD. 

 
 
2. Aprobación orden del día. 
Se lee el orden del día, el 100% de los asistentes a la reunión aprueban el orden del día. 

 
 
3. Seguimiento compromisos  

Compromisos Nombre responsable Entidad  Observaciones 

1. Presentación del Índice de 
Fortalecimiento del Consejo Drafe 

Alejandro Pascuas IDPAC Se programara para la 
reunión del 9 de noviembre 

2. Enviar fotos recolectadas en la feria 
de Deportes de Kennedy al Barrio el 
6 de agosto 

Andrés Sánchez Drafe Fueron enviadas del 24 
de octubre 

3.  Georreferenciar parque al cual 
hacía referencia el consejero Luis 
Fernando Vizcaíno y ver el estado 
de las  intervenciones realizadas 

Arturo Peña – Jose Quiroga IDRD- ALK El 25 de octubre se 
envió la información del 
parque, desde la ALK e 
IDRD 

 
 
Se deja constancia de la llegada del Sr. Eligio Rey Plazas 
 
 
4. Presentación del Índice de Fortalecimiento del Consejo Drafe 
Toma la palabra el Sr. Alejandro Pascuas, de IDPAC indica que el certificado de caracterización 
sirve para presentarse a diferentes convocatorias de fortalecimiento a organizaciones. Va a 
realizar un paneo general del ejercicio de caracterización, lo va a poner en términos de que es 
necesario fortalecer. Hallazgos: 
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- No se tiene una metodología de manejo interno de conflictos 
- No cuenta con una estrategia de formación. El IDPAC cuenta con escenarios de formación en 
formulación o gestión de proyectos 
- Se cuentan con recursos autogestionados.  
- No se han elaborado documentos de Gestión. Se debería contar con redes sociales para dar a 
conocer las acciones que se realizan como instancia 
-Falta fortalecer el liderazgo en cada sector 
- No hay caracterización de actores relevantes 
 
El IDPAC cuenta con estrategias de Fortalecimiento a las Instancias, que consisten en asistencias 
técnicas, las cuales invita a el Drafe a utilizarlas en la vigencia de 2023, así como también las 
capacitaciones para poder profundizar el ejercicio de liderazgos colectivos.  
 
En general la Instancia cuenta con roles definidos, cuenta con una guía clara de una Secretaria 
Técnica y una Presidencia, con un seguimiento al plan de acción, sin embargo, se pueden 
fortalecer en la gestión y comunicación de la información a la comunidad. 
 
La Sra. Ángela Sepúlveda pide incluir en el plan de acción los hallazgos que se generaron en la 
caracterización, haciendo énfasis en las capacitaciones, el manejo de conflictos y el manejo de 
liderazgos. El Sr. Eligio recuerda que el Drafe no cuenta con recursos propios. La Secretaria 
Técnica recuerda que ya se hizo un avance en la creación de redes sociales, está de acuerdo en 
que se debe trabajar las partes de capacitaciones y se buscara entrar en los procesos locales de 
fortalecimiento a organizacional. 
 
 
5. Organización de la Asamblea General del Consejo Drafe 
La Secretaria Técnica recuerda que por reglamento del consejo Drafe se debe realizar una 
Asamblea Local por año con el fin de presentar un informe de gestión a la comunidad. 
 
La Sra. Ángela Sepúlveda, propone hacerla presencial en el Cayetano, se podría mirar con la 
Alcaldía la posibilidad de un refrigerio, en base a las actas y los planes de acción que se tienen, 
y antes del 30 de noviembre. 
 
Andrés Sánchez, propone que el balance se haga a través de los diferentes presidentes que se 
tuvieron, ya que todos los consejeros no estuvieron durante los cuatro años, está abierto a que 
se haga presencial o virtual 
 
.Jhon Campaz está de acuerdo que se haga el informe por presidencia, pero que también se 
haga de manera sectorial, indica que de manera presencial es difícil que se conecte la comunidad, 
de manera presencial es clave poder brindar algún refrigerio. 
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El Sr. Eligio Rey propone hacerla presencial antes del 30 de noviembre, con un informe por cada 
sector. Se gestionarían los refrigerios con alguna Entidad Distrital. También se podría hacer a 
comienzo de 2023 
 
El licenciado Cesar Sánchez, propone hacer la asamblea finalizado el periodo de los Consejeros 
que se extendería hasta junio de 2023. Ve difícil el proceso de convocatoria ya que hay sectores 
que no cuentan con el tiempo libre de los adultos mayores 
 
El delegado del IDRD, indica que, aunque se habló de una extensión del periodo de los 
consejeros, aun no se cuenta con la resolución que lo especifique, con lo cual propone trabajar 
con los tiempos que se tienen en el momento y hacerla antes de terminar el 2022. 
 
El Sr. Cesar Sánchez propone llevar a votación la decisión si hacerla antes del 2022 o al finalizar 
el periodo de los Consejeros que se extendería hasta junio del 2023 
 
La Secretaria Técnica atiende la propuesta e inicia la votación con la pregunta: Está de acuerdo 
con hacer la Asamblea General del Consejo Drafe ¿antes de finalizar 2022, o en los primeros 
meses de 2023? 
 
 

Consejeros/Pregunta 2022 2023 BLANCO 

ELIGIO REY PLAZAS RINCON  1  

CESAR AUGUSTO SANCHEZ 
 1  

ANDRES   SANCHEZ  1  

LUIS FERNANDO VIZCAINO SOLER    

RUBEN DARIO MENDEZ MONTOYA    

JHON EDWAR CAMPAZ  1  

ANGELA MARIA SEPULVEDA GAMBOA  1  

GEFFERSON ALEXANDER SÁNCHEZ    

WILSON MARTIN    

HELEN ERAZO  1  

ERWIN LOZANO  1  

TOTAL 0 7  
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Con una votación de 7 a favor se aprueba por plenaria del Consejo Drafe de Kennedy que la 
asamblea General se realice en los primeros meses de 2023, con una metodología por definir en 
las próximas reuniones. 
 
 
6. Compromisos: 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 
su cumplimiento 

1. Enviar Tallaje de los miembros del 
Consejo Drafe a Wilson Martin 

Arturo Peña IDRD 15 de noviembre de 
2023 

 
 
7. Conclusiones: 
Se realizará la asamblea General de los cuatro años hacia marzo o abril de 2023, se establecerá 
la metodología y recursos a gestionar en las próximas sesiones. 
 
 
 
En constancia se firman, 
 

 

 

 

 

 

 

JHON EDUAR CAMPAZ JOSE ARTURO PEÑA 

Presidente  Secretaría Técnica 

Consejo DRAFE Localidad Kennedy Consejo DRAFE Localidad Kennedy 

 

 

 

 

 
Proyecto: Jose Arturo Peña 

Revisó:  Jhon Eduar Campaz 

 
 


